

NOTA DE PRENSA

CRECEMOS para cuidar mejor de los más pequeños de la casa

Bmum apuesta por su unidad de pediatría con la incorporación del Dr. Federico Gutiérrez-Larraya Aguado

• El Dr. Gutiérrez-Larraya Aguado es cardiólogo pediátrico acreditado, especializado en cardiología fetal, cardiología intervencionista, imagen cardíaca y cardiopatía congénita.

Madrid, 30 de enero de 2023.- Bmum® anuncia la incorporación del Dr. Federico Gutiérrez-Larraya Aguado al equipo de pediatría de Bmum® junto al resto de los profesionales de esta área: Dr. Casares, Dra. Fernández Villalba, Dra. Rodríguez, Dr. Hernández Calvin (otorrino pediátrico), Dr. Pastor Abascal (radiólogo pediátrico), Dr. Rodríguez Alarcón (cirujano pediátrico) y Dr. López de Lara (endocrinólogo infantil). Juntos trabajarán para cuidar cada día a los más pequeños de la casa.

El Dr. Gutiérrez-Larraya Aguado es cardiólogo pediátrico acreditado, especializado en cardiología fetal, cardiología intervencionista, imagen cardíaca y cardiopatía congénita. También es experto en el tratamiento de enfermedades como soplo cardíaco, valvulopatía, insuficiencia cardíaca, insuficiencia mitral, rehabilitación cardíaca, síncope o enfermedad de Kawasaki, entre otras.

Federico cuenta con una dilatada experiencia en numerosos hospitales, entre ellos destaca su labor como Jefe del Servicio de Cardiología Infantil del Hospital Universitario La Paz de Madrid. Tiene formación y experiencia en gestión clínica y en innovación y tecnología: imagen avanzada, impresión 3D y células madre; y es miembro de las principales sociedades cardiológicas españolas e internacionales.

Además, el Dr. Gutiérrez-Larraya cuenta con experiencia en docencia: ha ejercido como profesor de pediatría (cardiología) en la Universidad Complutense y Autónoma de Madrid y en la Universidad Francisco de Vitoria de Madrid; y como director del Máster de Cardiología Pediátrica del CEU y del Máster de Cardiología Pediátrica y Cardiopatías Congénitas de la Universidad Autónoma de Madrid.

"La incorporación del Dr. Gutiérrez-Larraya es una clara apuesta por nuestra unidad de pediatría, que cada vez cuenta con un equipo más completo de profesionales altamente cualificados. Estamos muy felices de poder contar con doctores de la talla de Federico que nos permiten seguir mejorando día a día para cuidar de los niños, uno de los mayores pilares de Bmum", ha comentado Jackie Calleja, Director Médico de la Clínica Bmum®.



Sobre Bmum

Bmum® es un centro médico especializado en el cuidado integral de la mujer que ofrece un acompañamiento durante el embarazo y asistencia al parto completamente personalizados por un equipo experto. Fundado por el matrimonio de ginecólogo y matrona, Jackie Calleja y Abigail Núñez de Arenas, como una clínica de ginecología, Bmum® es desde hace unos meses una de las pocas clínicas en España dedicadas de una forma tan completa al cuidado integral de la mujer en todas sus etapas. Con más de 6 áreas médicas, centro oficial de vacunación infantil, laboratorio de análisis, clínica de estética y centro de entrenamiento entre otras cosas, el centro médico Bmum® se ha convertido en un referente dentro del mundo de la maternidad.

En Bmum® quieren acompañar a la mujer en la maravillosa aventura de ser madre y hacerlo muy de cerca, a través de la confianza y de la empatía para transmitir la seguridad y la tranquilidad de que se está en buenas manos. Estarán presentes en el parto para hacerlo especial y respetado, pero también después. En Bmum® se establece una relación muy cercana con los pacientes basada en la calidad, la honestidad y el cariño. El objetivo principal del centro es que los pacientes se sientan cuidados y protegidos en una etapa tan importante.